

Außerordentliche Bundesdelegiertenkonferenz  
Berlin, 26. Januar 2025

Antragsteller\*in: BAG Frieden & Internationales  
Beschlussdatum: 05.01.2025

### **Änderungsantrag zu WP-01-K3**

**Von Zeile 1073 bis 1074 einfügen:**

mit unseren internationalen Partnern setzen wir uns für die strafrechtliche Verfolgbarkeit des Verbrechens der Aggression und eine entsprechende Reform des Statuts des Internationalen Strafgerichtshofs ein.

### **Begründung**

Die hierfür konkret erforderliche Reform des IStGH-Statuts, mit der das Aggressionsverbrechen den anderen schwersten Völkerrechtsverletzungen gleichgestellt wird und das Problem der Verfolgbarkeit des Aggressionsverbrechens im Kontext bestehender (und zu stärkender) VN-Strukturen gelöst wird, sollte in diesem Abschnitt auch ausdrücklich benannt werden.